

hari ini

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sumbang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Aug 10, 2023 - 16:11



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sumbang Warganya

Kamis, 10 Agustus 2023 - Pukul 09.00 WIB, Desa Kertaangsana, Nyalindung:
Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripta Dede Irvana, dan Babinsa Pelda
Kamalludin mengadakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) atau yang dikenal

juga sebagai Anjongsana. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mendukung pertandingan Mini Soccer yang diselenggarakan oleh Koramil Nyalindung.

Dalam kesempatan ini, Bripka Dede Irvana memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat yang hadir:

1. **Waspada Terhadap TPPO:** Dede Irvana mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Dia menekankan agar warga tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri, demi menjaga keselamatan dan keamanan.
2. **Tertib Berlalu Lintas:** Bagi warga yang memiliki siswa sekolah, Dede Irvana menegaskan untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang nyaman serta menjaga ketertiban berlalu lintas di wilayah Desa Kertaangsana.
3. **Mempertahankan Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas meminta masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana. Kolaborasi antara warga dan aparat keamanan sangat penting demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
4. **Lapor Jika Ada Kejadian Menonjol:** Dede Irvana juga mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada Bhabinkamtibmas. Laporan ini akan membantu dalam upaya menjaga keamanan dan mengatasi potensi gangguan keamanan.
5. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** Bripka Dede Irvana turut menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi, yaitu "Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien." Program ini menggambarkan komitmen Polres Sukabumi dalam menjalankan tugasnya secara profesional, humanis, dan efisien untuk kepentingan masyarakat.

Melalui kegiatan DDS ini, Bripka Dede Irvana dan Pelda Kamalludin berharap pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan akan menguatkan kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan, serta mewujudkan lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis di Desa Kertaangsana.